



GMUNDNER
FERTIGTEILE

Verhaltenskodex für GMUNDNER FERTIGTEILE & Geschäftspartner

Einhaltung der Gesetze

- GMUNDNER FERTIGTEILE und deren Geschäftspartner verpflichten sich, die Gesetze der jeweils anwendbaren Rechtsordnung(en) einzuhalten.

Fairer Wettbewerb

- GMUNDNER FERTIGTEILE und deren Geschäftspartner verpflichten sich, den freien Wettbewerb nicht einzuschränken und nicht gegen nationale oder internationale kartellrechtliche Vorschriften zu verstoßen.

Verbot von aktiver und passiver Korruption /Verbot der Gewährung von Vorteilen an Mitarbeiter

- GMUNDNER FERTIGTEILE und deren Geschäftspartner verpflichten sich, keine Form von aktiver und passiver Korruption zu tolerieren oder sich in irgendeiner Weise darauf einzulassen.

Code of Conduct for GMUNDNER FERTIGTEILE & Business Partner

Compliance with the legal regulations

- GMUNDNER FERTIGTEILE and its Business Partner undertake to comply with the legal regulations of the applicable legal system(s).

Fair Competition

- GMUNDNER FERTIGTEILE and its Business Partner undertake not to restrict free competition and not to infringe on national or international antitrust law rules.

Prohibition on active or passive corruption/prohibition on granting benefits to employees

- GMUNDNER FERTIGTEILE and its Business Partner undertake that they shall not tolerate any form of active and passive corruption, nor shall they collude with such conduct in any manner whatsoever.

Die Geschäftsleitung / Management